
令和元年度 第５回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：令和元年１０月２５日（金）午後６時３０分～午後８時 

場所：佐治町総合支所 ２階 大会議室 

 

［出席委員］１０名 

 小谷繁喜、岸田みち代、田中早雄、岡村裕司、西尾寛茂、竹内むつ子 

 杉本淑子、福安道則、下石聡子、無替幸夫 

 

［欠席委員］２名 

 栗谷幹雄、竹村智行 

 

［事務局］５名 

 西尾支所長、徳永副支所長兼地域振興課長、福田産業建設課長、前田市民福祉課長 

 青木地域振興課課長補佐 

 

［交通政策課］３名 

 湯谷課長、筒井課長補佐、井殿主事 

 

［株式会社 バイタルリード］ 

 宮下課長、福冨主任 

 

［市教育委員会］ 

 山西所長、山本係長、長谷主任 

 

［日程］ 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）鳥取市生活交通創生ビジョン策定に係る意見交換について 

（２）さじアストロパーク今後の在り方について 

（３）その他 

４．閉  会  

 

  



［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（１）鳥取市生活交通創生ビジョン策定に係る意見交換について 

【交通政策課】資料を説明 

【委 員】ビジョンは、地域ごとに作るのか。 

【交通政策課】旧市域６ブロック、新市域８ブロック、計１４ブロックに分けて検討して

います。 

【委 員】佐治線について、廃止等の検討はされてはいないか。 

【交通政策課】佐治線は幹線でもあるので、バス事業者は、当面、廃止等は考えていませ

ん。 

【委 員】鳥取市は共助交通を全面に出しているが、豊岡市は「チクタク」という実質的

に地域が主体となって運行しているものであっても、市町村有償運送に位置付け、市

が最終責任を持つと言っている。地域が安心して協力できる体制を考えてほしい。 

【交通政策課】市としても地域に丸投げするつもりではありません。市の責務については、

貴重なご意見としてビジョン策定の参考にさせていただきます。 

 

（２）さじアストロパーク今後の在り方について 

【市教育委員会】資料を説明 

【委 員】現在は、イベントをさじアストロパークのみで行っているが、五しの里さじ地

域協議会等の他の団体とコラボしてはどうか 

【委 員】宿泊施設等の利用率を上げていく必要がある。星の観察以外にもゲストハウス、

シェアハウス等の利用についても検討する必要があるのではないか。 

【委 員】全国的なコンベンション等が開催されるときは、ホテルが不足する傾向にある。

そういった客をさじアストロパークに呼び込むべきではないか。 

【委 員】施設の性格上、黒字化することは難しいが、経営収支を上回る教育施設として

の価値観の向上が必要である。 

あわせて、経営改善のために宿泊施設等の利用率の向上や他団体とのコラボなども

行っていく必要がある。 

【市教育委員会】そのとおりであると考えます。今後、時間短縮によってできた人的な余

裕を使って、出前講座を増やしたり企画力の向上を図ったりしていきたいと考えます。 

 

（３）その他 

 

 

以上、午後８時終了 


